

Medienmitteilung

Weihnachtsspende der Glärner Kantonalbank

Glarus, 08. Dezember 2021 – Die diesjährige Weihnachtsspende der Glärner Kantonalbank (GLKB) über 5000 Franken geht an die Krebsliga Ostschweiz.

Jedes Jahr spendet die Glärner Kantonalbank den Betrag von 5000 Franken an einen Verein oder eine gemeinnützige Institution. Die diesjährige Weihnachtsspende darf die Krebsliga Ostschweiz für ihre Zwecke einsetzen.

Menschen mit einer Krebsdiagnose und deren Angehörige bewältigen täglich Herausforderungen, die die Erkrankung mit sich bringen. «Die Krebsliga Ostschweiz berät, unterstützt und begleitet Betroffene und ihre Angehörigen in allen Phasen der Erkrankung», betont Regula Schneider, Geschäftsführerin der Krebsliga Ostschweiz. «Gerne und jederzeit dürfen sich betroffene Personen mit allen Anliegen bei uns melden». Die Krebsliga berät zudem in Sozial- und Rechtsversicherungsfragen oder bei finanziellen Nöten. «Wir freuen uns sehr über die Spende». «Die Gelder werden wir im Glärnerland bei Personen einsetzen, die durch die Diagnose in finanzielle Schwierigkeiten geraten sind», erklärt Heidi Schielly, Sozialarbeiterin FH der Beratungsstelle Glarus.

Über die Krebsliga Ostschweiz

Die Krebsliga Ostschweiz setzt sich für Krebsprävention ein und ist für alle Krebsbetroffenen und ihre Angehörigen in allen Phasen der Krankheit beratend, begleitend und unterstützend da. Mit rund 50 Mitarbeitenden (35 Vollzeitstellen) deckt sie verschiedene Dienstleistungen ab. Das umfassende Grundangebot in den Kantonen St. Gallen, Appenzell Innerrhoden und Appenzell Ausserrhoden und Glarus wird überwiegend durch Spenden finanziert. Weitere Informationen unter ostschweiz.krebsliga.ch

Kontakt:

Patrik Gallati
Bereichsleiter Unternehmenssteuerung
Glärner Kantonalbank
8750 Glarus

Telefon: +41 (0)55 646 74 50
E-Mail: patrik.gallati@glkb.ch



Bildlegende: Die Checkübergabe erfolgte in der Geschäftsstelle Glarus der Krebsliga Ostschweiz. Von links: Shirin Hirth, Glarner Kantonalbank, Heidi Schielly, Sozialarbeiterin FH der Geschäftsstelle Glarus. (Foto: GLKB)

Glarner Kantonalbank auf:
[glkb.ch/medien](https://www.glkb.ch/medien) | [Facebook](#) | [Instagram](#) | [Twitter](#) | [LinkedIn](#) | [YouTube](#)

Glarner Kantonalbank

Die Glarner Kantonalbank ist stark im Kanton Glarus verankert. Mit ihren sechs Filialstandorten und 19 Bancomaten ist sie nahe bei ihren Kundinnen und Kunden und gewährleistet eine enge Begleitung der Unternehmerinnen und Unternehmer im Wirtschaftsraum. Seit 2014 ist die Bank an der SIX Swiss Exchange kotiert. Die Glarner Kantonalbank beschäftigt rund 260 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Als Universalbank ist sie auf das Hypothekar- und Spargeschäft sowie auf das Vermögensverwaltungs-, Anlage- und Firmenkundengeschäft fokussiert. Gleichzeitig gilt die Glarner Kantonalbank als digitale Vorreiterin im Schweizer Finanzmarkt und hat mehrere reine Online-Produkte lanciert. Mit ihrer GLKB Kreditfabrik ist sie seit 2016 auch im Business-to-Business-Bereich mit Servicing-Dienstleistungen und Software-Lizenzierungen erfolgreich. www.glkb.ch